



わこう



住吉 しんぶん

〒683-0846 米子市安倍857-10
☎0859-30-2427/☎0859-21-1873
<https://www.kodomodaywakou.jp/>

ご挨拶

こんにちは。暑い日から一転して10度以上気温が下がり、本格的に寒くなってきました。気温の変化で体調も崩れやすくなってきましたが、わこう住吉では日々元気いっぱい子ども達と過ごしています。最近のわこうでは音楽を聴くことが子ども達の中でブームになっています。皆で一緒に歌ったり、ダンスを踊ったりして仲良く過ごしています。学校が始まり、わこうで過ごす時間が少し減ってしまいましたが、わこうで楽しく活動している子ども達の様子をご覧ください😊



ザリガニ釣りに行ってきました!



2022.9.3(土)

福市公園に行き、ザリガニ釣りを楽しんで来ました!釣りにスルメイカをくっつけて挑戦!エサに食いついてくれても竿を上げた時に池に落ちてしまったり、警戒して中々食べてくれなかったりして、釣り上げるのが難しかったのですが、コツをつかむと次々釣ることが出来、2つのかごにたくさんのザリガニが入っていました。少し雨がぱらついていましたが、釣れる工夫を考えながら楽しくザリガニ釣りを行いました😊



総合スポーツ公園&ミルクの里

2022.9.10(土)

総合スポーツ公園に行って体を動かしてきました!大きな総合遊具や、広い芝生があり、子ども達は時間いっぱい遊びました!滑り台を友達と一緒に滑ったり、野球をして楽しんだりしてたくさん体を動かし、いい汗をかきました!わこう住吉の子どもだけでなく、たくさんの子どもがいて、遊具の譲り合いや、その場でお友達になって一緒に遊ぶなどわこう以外の子どもとの関わりも出来て楽しい時間を過ごしました!公園で汗をかいた後はミルクの里に行き、ソフトクリームを食べました😊少し暑かったのでみんな喜びながら食べました!途中からアイスが溶けてきて手や口がベタベタになる子もいましたが、皆で美味しく食べる事が出来ました♥



燕趙園

2022.9.17(土)

燕趙園に行ってきました!お昼は燕趙園の近くのレストランでラーメン、そば、うどんの中から選び、皆で食べました。コロナの対策をしっかりと行い、黙食での食事でしたが皆で外食をする機会はありませんので、楽しい昼食タイムになりました。昼食が終わり、燕趙園に入り雑技ショーを見に行きました!雑技ショーではすごい技をたくさん見ることが出来ました!足で机や椅子を回したり、椅子を積み上げてその上で倒立をしたりとすごい芸が次々と!子ども達は大興奮で見入っていました。その後はチームに分かれてスタンプラリーを行いました!チームのメンバーで話し合い、どの順番で回ると良いのかを考えながら回り、スタンプを集めて景品のお菓子を貰うことが出来ました!



ありがとうございました。

またあそびにきてね。

子どもとの遊びの中で、自分なりの関わり方を見つけ、行動することが出来ました。

実習を行う中でたくさんの子どもから元気をもらい、作業療法士のやりがい

わかった気がします。ありがとうございました。吉備国際大学 作業療法学科 宇高峻平

空き情報

ご挨拶



平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

9月11日付で管理者となりました『松本 舞』と申します。

目の前に困難な課題があると逃げたくなるのが人間だと

思います。困難な課題に対し乗り越える力は十分にある子ども

達です。様々な経験を通し乗り越えその先にある達成感を共

有したいと思えます。乗り越えるための踏み台の役割りとなり

支援をしていきます。

まだまだ未熟者ではございますが、精一杯頑張りますので、

ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

未筆ではございますが、

今後ともよろしくお願い致します。



月曜日:○ 火曜日:△ 水曜日:△
木曜日:△ 金曜日:△ 土曜日:○

長期休暇になると帯利用の方が増え定員が一杯と

なる日もあります。現在確約されているご利用日は

ご利用できますが、それ以外の場合お断りする日も

あるかと思えます。ご了承ください。

空きはまだございますのでご相談ください。

管理者の独り言

すっかり秋めいてきました。私自身寒さとの戦いです。午前中は、寒いねえとスタッフで話していますが、子ども達が来所するとパワー全開で暑い暑い!未だに冷房をつけている日もあります。子どもたちが帰るとまた、寒い(;_;)~~~~ 冬は夏よりエアコンの出番が少なそうです。

これからも、不定期に呟かしてください(^_^)v